



Alejandro Villa - Videógrafo y Piloto de Dron Profesional

Desde mis inicios en el mundo audiovisual, la pasión por capturar momentos desde nuevas perspectivas ha sido el motor de mi carrera. Comencé trabajando exclusivamente con drones para medios de comunicación locales, aportando imágenes aéreas que enriquecen la narrativa visual de diversas producciones. Con el tiempo, comprendí la importancia de expandir mis herramientas y habilidades, lo que me llevó a invertir en cámaras, estabilizadores, luces y micrófonos de alta calidad.

Hoy en día, la videografía con cámaras ha tomado el papel principal en mi actividad profesional. Junto a mi equipo, nos especializamos en la producción de videos comerciales diseñados para redes sociales, ayudando a marcas y empresas a contar sus historias de manera visualmente impactante. Además, trabajamos en la cobertura de eventos como bodas, cumpleaños de 15, eventos empresariales y musicales, garantizando siempre un producto final con un alto estándar de calidad.

Para lograr esto, contamos con tecnología de punta, incluyendo cámaras de cine, drones de última generación, estabilizadores para tomas fluidas, lentes de alto rendimiento y micrófonos inalámbricos que aseguran un sonido impecable. A lo largo de mi trayectoria, he tenido el honor de ser reconocido como "Marca Tucumán" y de recibir menciones en medios de comunicación locales, lo que refleja el impacto y la calidad de nuestro trabajo en la industria audiovisual. Mi compromiso es seguir innovando y ofreciendo contenido de alto nivel, combinando creatividad, técnica y tecnología para cada proyecto.